



明日を拓く

学校報
令和元年12月11日
No.44
美郷町立美郷中学校

■タイ訪問団Welcome♡サワディー・クラブ(かー)



職員玄関横に掲示板が完成しました。掲示板的初仕事は、タイ訪問団の歓迎表示です。

また、生徒玄関との間にある掲揚塔を活用したイルミネーションが、今ホットなスペースとして静かに話題となっています。



イルミネーションは、自分の将来や未来に向かって羽ばたこうとする美郷中生の姿をイメージしています。

インターアクト部が中心となって歓迎集会を企画し、着々と迎える準備が整いつつあります。

保護者や地域の皆さんも是非、12月12日(木)歓迎集会をご覧いただければ幸いです。9時15分から、本校体育館で開催します。

■音楽の研究授業♡さすが3年生！成長の証♡

12月3日(火)、県教育庁南教育事務所雄勝出張所の指導主事を招聘しての音楽の授業研究会を開催いたしました。本年度最後の研修会は3年1組の成長した姿を確認することができました。



雅楽を題材に「日本らしさ」という抽象概念を考える高度な内容でしたが、積極的に仲間と関わり合って考えを交流し、その成果を自分の考えの構築に主体的に生かそうとするなど、さすが3年生の学びの姿でした。

秋以降、各学年の学ぶ姿を研究会で見えてきましたが、いずれも着実に本校の目指す生徒像に向かっていることを実感でき、大変嬉しく思っています。これまでに捉えている生徒個々の学習に関する今年の課題は、今年度中に改善できるよう努力してまいります。



■第13回キャリア教育優良学校文部科学大臣表彰

このほど、標記表彰校に本校が決定した旨の通知をいただきました。「みさと働きびと」等を活用した」本校のこれまでのキャリア教育の取組が評価されての表彰であります。須田喬前校長はじめ、前年度までの関係された教職員及びご協力くださっている町の各関係機関の皆様にも心より感謝申し上げます。

表彰は、これを励みに一層の充実を図ることが期待されているものと認識し、今後とも教職員一丸となって鋭意奮励努力してまいります。

本県からは、湯上市教育委員会、大館市立早口小学校、湯沢市立山田中学校も受賞しました。表彰式は、令和2年1月15日(木)の予定です。

สวัสดี สาวดี : こんにちは

世界遺産で有名なアユタヤ遺跡がある地域には、タイ王国と日本が古くから深い関わりがありましたことを示す「日本人村」があります。かつては「アユチャ日本人町」といって、14～18世紀頃に日本人が1000～1500人ほども居住していたそうです。戦国時代に主君を失った浪人が流れてくるようになったそうで、関ヶ原の戦い、大坂の役などの後に急激に増加したそうです。

中でも、山田長政はタイ国王から高官に任ぜられて、日本との橋渡しとして重要な役割を果たしたことが、この施設で詳細に語られています。大変、勉強になる施設でした。(山田長政像→)



♡タイの皆さんを心から歓迎申し上げます♡
本朝6時30分頃羽田空港到着です！